

NEWSPAPER

Kepala BNNP NTB Berikan Selamat Kepada Para Juara Paralayang NTB 2022

Syafruddin Adi - NTB.NEWSPAPER.CO.ID

Jul 24, 2022 - 22:22



Kepala BNNP NTB saat menyerahkan piagam kepada para juara.

Lombok Tengah NTB - Event Kejuaraan Daerah (Kejurda) Paralayang NTB 2022 telah berakhir dan terlaksana dengan sukses. Kejuaraan yang bertemakan War On Drugs Paragliding Competition and Festival yang berlangsung di Site Paralayang Bukit Lancing, Desa Mekarsari, Kecamatan Praya Barat, Kabupaten

Lombok Tengah dalam rangka Hari Anti Narkoba Internasional (HANI) 2022.

Kepala Badan Narkotika Nasional Provinsi (BNNP) NTB Brigjen Pol Gagas Nugraha sebagai salah satu pelaksana kegiatan ini bersama Lanud ZAM mengucapkan rasa syukur atas suksesnya kegiatan olahraga Dirgantara ini terlaksana.

Ia menyampaikan terimakasih dan apresiasi kepada seluruh panitia dan masyarakat sekitar sehingga meskipun lokasi ini baru kali ini dilakukan kegiatan seperti ini namun mampu memberikan gairah dan semangat yang tinggi kepada seluruh atlit Paralayang terkhusus kepada para atlit NTB.



"Kami melihat kegiatan ini memberikan motivasi kepada kelompok pencinta olahraga Dirgantara seperti paralayang yang ada di NTB," ungkap Gagas Nugraha saat di wawancara usai acara penutupan, (24/07)

Lanjutnya, tentu ini akan memberikan dampak positif baik bagi para atlit maupun pergerakan ekonomi masyarakat sekitar sehingga perkembangan olahraga Dirgantara di NTB kedepannya akan berpotensi menjadi sport tourism dan olahraga yang banyak digemari dengan demikian akan banyak pengunjung yang akan datang ketempat ini yang pada akhirnya berdampak kepada masyarakat untuk meningkatkan perputaran ekonomi.

Kami berharap daya dukung dari seluruh lembaga dan instansi agar kedepannya kegiatan ini rutin terselenggara dalam rangka membina para penggemar olahraga Dirgantara dan peningkatan ekonomi masyarakat sekitar.



"Semoga kegiatan ini terus berlanjut agar dampaknya dapat dirasakan oleh seluruh masyarakat terutama pencinta Olahraga Dirgantara,"ucapnya.

Terakhir Kepala BNNP NTB mengucapkan terimakasih kepada seluruh atlit yang telah berpartisipasi dalam kegiatan Kejurda Paralayang NTB 2022 ini terutama kepada atlit dari luar NTB.

"Selamat kepada para atlit peraih juara dalam perlombaan ini semoga ini menjadi langka awal para atlit dalam meningkatkan prestasinya pada olahraga Dirgantara,"tutupnya.(Adb)